

Wie jedes Jahr besuchte der Sankt Nikolaus auch in diesem Jahr unsere Schule. Ganz gespannt warteten wir Kinder auf das Läuten des Glöckchens. Dann war es soweit!

Und wir brachten ihm und seinem Begleiter Knecht Ruprecht ein volles Programm dar. Anfangen wurde mit Gedichten und weiter ging es mit schönen Liedern. Mit der rhythmischen Klatsch- und Sprechübung „Hatschi!“ zeigten wir alle dem Nikolaus, dass es wichtig sei, sich draußen warm anzuziehen.

Ganz interessant war es auch zu erfahren, was der Nikolaus während eines Jahres so tut. Dies zeigte uns der Vortrag des 3. und 4. Schuljahres.

Natürlich hatte der Nikolaus auch Einiges zu berichten. Er und seine Engel haben uns alle während des Jahres beobachtet.

Zu guter Letzt überreichte Sankt Nikolaus die Geschenke und die Tüte an uns Kinder.

Danke, lieber Nikolaus!





